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質問長岡北目原線に歩道を
　平成15年は小川長岡地区でほ場
整備事業を予定している。そこで、
市道長岡北目原線は歩道が無いの
で、ほ場整備とともに歩道を整備
できないか。
（平成13年12月定例会一般質問）

答弁整備のありよう検討
　宮城県と協議をしながら、道路
整備のありようについて検討しま
す。

そして今は…

　平成21年に道路建設が行われ、
安全な歩道ができました。朝夕は
交通量の多い道路です。

特養施設の待機者解消
　平成20年度末の特別養護老人施
設の待機者は、687人いる。民間の
小規模特別養護老人ホーム施設は経
営が厳しい。そこで市有地を貸与す
ることはできないか。
（平成21年9月教育民生部会決算審査）

民間へ市有地貸します
　民間が土地を取得しての特別養
護老人施設整備は、経営を圧迫し
ます。民間に市有地を貸して施設
整備を進めます。

そして今は…

質問

答弁

　小規模特別養護老人ホーム施設
用地として、西部地区（勤労者活動
センター南側）の市有地を貸与する
手続きを始めました。
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あれはどうなった？

小
川
長
岡
地
区
で
歩
道
が
完
成

市
有
地
の
貸
与
手
続
き
を
開
始


